どた de なぞとき大作戦! 8/6

社会福祉協議会・旨張奉仕団・ 司児市防災の会・民生児童委員・ 体育委員・未曾川左岸接の会・ 健康増進課・岐阜医療科学大学の 学生さん。

みなさまのご協力により開催することができました。

ニニヌより感謝もうしあげます。



が 赤ちゃんを ^た抱っこしてみたよ。



_{まと} 的にめがけてそれっ



はくじょうたいけん

アイマスクをして白 杖 だけで歩いたり、 くっ 靴をはいたりするのは 難 しいね。

^{くるま たいけん すわ} たか たか 車 いす体験 座っていると高いところは届かないね。



ボッチャを体験。 まもしろ なんど な 面白くて何度も投げたくなるね。



防災かるたを体験しました。



る。 袋とお鍋だけでご飯がたけたよ!



たの ぼうさい べんきょう 楽しみながら防災をお勉強



さいがいでんこん 災害伝言ダイヤル171を体験したよ。 でんわ 電話のかけかた覚えたかな。

9月は 防災月間

《災害に備えつつ知識を深めるための月です》

どた de なぞとき大作戦!でひと起草く防災の体験をしました。防災かるたや防災つりぼり、ペットボトルのキャップでがれき体験、ハイゼックス体験、などを勉強しました。

NTT西日本より災害伝言ダイヤル体験器をお借りして『171』を体験することが出来ました。携帯ではない電話機から掛ける練習ができたね。

毎月1・15日は、災害伝言ダイヤル『171』を体験できる日です。「もしも!」のことを考えて、ご家族みんなで確認・体験しておくことが大事だと思います。



ささゆりクリーンパークを見学に行こう! 8/2 |



施設見学しました。



サンドブラスト体験

《感想

「ゴミはだしたら終わりで、その後のことは 全く ぎえたことがありませんでした。 今後、ゴミの出し方に気をつけていきたい とおもいました。

ゴミについて夢べていい機会でした。



トンボ玉体験